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I. Assemblée Générale 

1) Déroulement 

 Notre assemblée générale s’est déroulée le 

samedi 23 Mai 2015 à l’espace des rencontres de 

Montataire en face du cinéma Pathé. Nous avons 

compté 285 licenciés et parents de licenciés. Ceci 

montre un intérêt des membres pour notre 

association. Les différents bilans ont pu être 

présentés. Toutefois comme le comité directeur 

est récent et que l’équipe pédagogique s’est 

restructurée nous avons tenu à présenter les 

différents acteurs de notre association. 

 

 

2) Présentations  

Présentation des membres du bureau 

Nom Prénom Fonction Présentation 

Erisset Jacky Professeur et Fondateur 

du JCMM 

Ancien président du comité Oise  et 

de la ligue de Picardie de judo. 

Ingénieur en chef, chargé des 

risques industriels, à la retraite 

Lefort Stéphane Président Judoka ceinture noire 2eme Dan 

Animateur Club. 

De Macedo Daniel Secrétaire général Judoka et jujitsuka du JCMM 

ceinture Marron. 

Bayard Christian Trésorier général Judoka  du JCMM ceinture noire 

Bayard Jean-Christian Directeur technique Licencié depuis 20 ans au JCMM 

Ceinture noire 2eme Dan 

Equipe Adjointe 

Nom Prénom Fonction Présentation 

Milliez Eric Président Adjoint Judoka du JCMM Ceinture Noire. 

Marshall Tina Secrétaire Adjointe Jujitsukate Ceinture Marron 

Wernert Didier Trésorier Adjoint Judoka et jujitsuka du JCMM 

Ceinture Marron 
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Présentation des autres membres du comité directeur 

Maud Clabaud  
 Pratiquante Jujitsu self Défense et ceinture orange 

Marie Texeira 
 Pratiquante jujitsu self défense et ceinture Marron 

Aude Lequette (entrante) 
 Pratiquante de longue date. Elle est ceinture noire deuxième dan 
 Excellente compétitrice avec plusieurs participations aux championnats de France 
 Elle nous fait part régulièrement de son expérience acquise dans d’autres associations 

Denis Gambier  
 Excellent Judoka et jujitsuka. Il est ceinture noire deuxième dan 
 Il nous fait souvent bénéficier de son expérience de judoka de longue date 

Olivier Cagnard 
 Jujitsuka et membre incontournable sur les tatamis tant il est présent pour assister les intervenants, 

ceinture noire 1er dan 
Claude Boitel  

 Arbitre National  
 Membre actif dans l’organisation de nos évènements, 
 Ceinture noire 2éme dan, 

Il souhaite aujourd’hui  laisser sa place à un autre membre mais nous continuerons à solliciter son expertise.  
Ce qui signifie qu’aujourd’hui les candidatures pour siéger au comité directeur sont ouvertes, il suffit d’en 
informer Stéphane Lefort le président actuel de notre Association. 

Présentation de l’équipe pédagogique 

Jean-Christian Bayard 

 Diplôme d’Etat de la jeunesse et sport, Ceinture noire 2éme dan, 
Jacky Erisset 

 Diplôme d’Etat Supérieur de la jeunesse et sport, Ceinture noire 7éme dan, 
 Ancien Directeur technique du club et du département de l’Oise  

 Il intervient principalement sur les cours enfants du mardi et du Samedi AM, ainsi que les 

samedis matins pour préparation à un grade supérieur et aux examens d’enseignant. 

Stéphane Lefort 

 Animateur fédéral 

 Judoka de longue date et ceinture noire 2ème Dan 

 Il intervient principalement sur les cours adultes les mardis et sur le Taiso les vendredis 

Denis Gambier 

 Animateur fédéral 

 Judoka et jujitsuka de longue date, ancien enseignant du JCMM et ceinture noire 2ème Dan 

 Il intervient sur les cours enfants du vendredi et apporte son soutien technique au jujitsu. 

Aude Lequette 

 Ancienne compétitrice de haut niveau et Educatrice Spécialisée dans le développement de 

l’enfant. 

 Ceinture noire 2ème Dan 

 Elle intervient en remplacement de Jacky 

Dylan Borbolla 

 Animateur Fédéral 

 Ceinture noire 1er Dan 

 Il intervient principalement sur les baby judo du mercredi sous la responsabilité de 

J.Christian. 

Olivier Cagnard 

 Animateur Fédéral  
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 Ceinture noire 1er Dan 

 Il assiste les intervenants sur quasiment tous les cours et dispense des initiations jujitsu self 

défense. 

Sacha Vigneron 

 Assistant Club 

 Ceinture Marron 

 Il assiste fidèlement les intervenants du samedi après-midi. 

3) Rapport moral du Président 

Rappel des valeurs de l’association :  

 Le club de judo de Montataire se veut un club convivial où l’on pratique une activité sportive 

mais aussi  où l’on transmet les valeurs du code moral. 

Parmi celles-ci il y a : l’entraide et prospérité mutuelle. C’est pourquoi nous  axons notre politique 

sportive vers un accès au plus large publique en favorisant le Randori au Shiai, pour que chacun 

puisse pratiquer en sécurité et en coopération avec son partenaire. 

Rapport avec l’environnement : 

 Je tiens tout particulièrement à remercier la mairie de Montataire pour l’aide qu’elle apporte 

au club que ce soit sur le plan financier ou pour le matériel en mettant à notre disposition ses 

installations sportives. 
Mais également la mairie de Cires les Mello, pour la mise à disposition d’un très beau complexe 

sportif, l’aide apportée lors de nos évènements et également les subventions qu’elle nous accorde. 
Pour finir je remercie également l’OMS et sa présidente Danièle Marcoux qui met en avant le club 

de judo lors d’événements qu’elle organise. 

Le déroulement des activités : 

Sur l’année 2013 2014  

 Nous avons effectué un gala de judo mis en scène par David Boitel, qui a été une réussite 

grâce à tous nos bénévoles. Nous avons pu compter parmi nous une ancienne championne 

olympique et championne du monde Céline Lebrun. 
Nous avons également organisé une compétition interclubs à Cires les Mello. 

Sur la saison 2014 2015 

 A l’occasion de l’inauguration de la coulée verte le 20 sept 2014 une démonstration sous la 

direction de David et Jean Christian a été proposée aux habitants de Montataire. 

 

 Nous avons également organisé pour la première fois à la salle de sport de Cires les Mello une 

animation au profit du téléthon qui a été encore une fois l’occasion de partager avec les Judokas 

bien sûr mais également avec les parents présents. Nous avons pu à cette occasion avoir une 

animation technique dirigée par Jean-Christian tout cela fait en musique avec David à la sono. Une 

information concernant l’arbitrage faite par Claude, et un stand buvette où friandises, jus d’orange 

ont été vendus par Claudia, Marie, Tina, de plus Aude et Myriam ont tenu un stand maquillage. 

Pour finir Dylan a tenu un stand photo. 
 

 Nous avons également  organisé  un stage enfants les 1 et 2 Mai à l’occasion des congés 

scolaire à Cire les Mello. Merci à Marie, Daniel D, Daniel L, Laurent, Myriam et Sébastien pour leur 

participation et à Jean-Christian assisté par Sacha, Dylan, Jonathan, Olivier et Tanère pour 

l’animation des séances de judo et qui ont tous contribué au bon déroulement de ce stage. Une 

soirée adultes a également été organisée, au programme Ultimate, Judo avec de technicien de la 

commission sportive départementale et un barbecue où Myriam, Marie, Claudia et Stéphane ont 

servie nos 32 licenciés présents. 
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 Début juillet nous allons organiser un stage destiné plutôt aux adolescents au dojo de 

Montataire en collaboration avec la Mairie, le matin sera destiné à la rénovation des peintures de 

l’extérieur du dojo et l’après-midi à des activités sportives tel que Canoé, natation, et bien sûr judo. 

Encore une fois vous voyez par ces stages que le judo n’est pas qu’un sport mais qu’il véhicule 

également des valeurs morales et d’entraide. 

Les adhérents membres et autres bénéficiaires : 

Nous comptons au 20 Mai au Judo Club de Montataire et de Cires les Mello 303 Licenciés, 
Avec : 

- 107 Baby Judo 
- 161 enfants répartis sur 4 cours 
- 53 Ados 
- 53 Adultes Judo 
- 31 Adultes Jujitsu 
- 39 Taïso. 

Ne me reste plus qu’à remercier encore une fois tous les bénévoles sans qui rien ne serait possible 

notamment Myriam et Sébastien des parents très investis. 
Merci aux membres de l’équipe pédagogique : Jean- Christian, Jacky, Denis, Aude, Olivier, Dylan, 

Sasha, Sofiane et David. 

Trésorier : Christian, Trésorier Adjoint : Didier Wernert 
Secrétaire : Daniel, Secrétaire adjointe : Tina 
Vice-Président : Eric 

Et tous les membres du comité directeur. 

4) Rapport Administratif 

 Notre association a pour activité principale la pratique du judo et du jujitsu, toutefois pour 

assurer la pérennité de notre association il est impératif de mener une gestion administrative 

rigoureuse. C’est dans ce cadre que Stéphane Lefort a développé avec Jean-Christian un fichier de 

suivi des dossiers de pratiquant et que l’ensemble du Bureau s’est attaché à formaliser le processus 

d’inscription. Ces actions ont permis d’atteindre cette saison 2014/2015 un taux de dossier 

complets de 99%.  

Ce qui a permis ce bon résultat s’est également l’augmentation de l’effectif du comité directeur de 4 

membres à 12, ce qui colle à l’augmentation du nombre de licenciés et le développement de notre 

dojo à Cires les Mello. 

5) Bilan Financier 

Nous avons organisé comme à notre habitude plusieurs évènements au profit des licenciés nous 

avons enregistré au terme de la saison un déficit de 2942,18 euros pour la saison 2013/2014. 

Toutefois après une augmentation de la rigueur lors des inscriptions et un renforcement de l’équipe 

du comité directeur nous pouvons espérer équilibrer les comptes pour la saison 2014/2015.  

6) Bilan Sportif 

Bilan et évolution 

 Nous avons constaté une hausse sensible des participations aux manifestations extérieur 

entre la saison précédente et celle écoulée. Nous avons principalement deux types d’évènements 

les compétitions amicales et les stages poussin (2005/2006). Ces stages sont riches en contenu en 

effet les enfants ont pu y faire différentes activités :  

- Chambara 

- Arbitrage  

- Techniques  

- Kata 

Tous les participants ont pu rencontrer Maitre Shigeoka 8ème Dan et champion du Monde. 
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 Nous suivrons les stages benjamins afin de permettre aux plus grands d’intégrer le circuit 

départemental 

 Les compétitions officielles sont très peu fréquentées par nos membres, nous suivons 

maintenant de près les judokas faisant de bons résultats en amicales pour leur faire intégrer le 

circuit des compétitions officielles 

Pour les enfants la politique suivie est que nous n’envoyons pas de personnes en compétitions s’il 

n’y a pas un accompagnant. 

Concernant les adultes qui peuvent  participer à des passages de grade d’efficacité combat dans 

toute la France nous avons eu l’idée d’afficher un calendrier des passages de grades des régions 

limitrophes indiquant si un encadrant de l’équipe pédagogique sera disponible pour accompagner.  

Projets sportifs saison prochaine 

Nous avons décidé de recentrer nos projets sur les évènements sportifs. 

- Réédition du téléthon à Cires 

- Renouvellement d’un inter Club 

- Renouvellement d’un stage (Cette fois non pas enfants mais enfants Ados) 


